

Ehrung Kranawendter Fritz

Am 20. Juli 2011 wurde – im Rahmen der Premiere des Theaters „3 tolle Väter“ – dem langjährigen Vereinsfunktionär Fritz Kranawendter das Silberne Ehrenzeichen der Gemeinde Leogang überreicht.

Fritz hat sich nach fast 25 Jahren als Leiter der Theatergruppe von der Spitze des Vereins zurückgezogen, bleibt jedoch noch als Spieler und für die Regiearbeit erhalten.

Nach über 2 Jahrzehnten bei den Spielbergern, davon 15 Jahre als Obmann, hat er das Zepter an seine Nachfolgerin Marlene Herzog übergeben.

Weiters war er in jungen Jahren Leiter der Landjugend Leogang.

Bürgermeisterin Helga Hammerschmied-Rathgeb würdigte in ihrer Ansprache seine Dienste um die Brauchtumpflege in der Gemeinde Leogang und hofft, dass er den beiden Vereinen noch sehr lange als Mitglied erhalten bleibt.